

Erste Heimmiederlage in 2015

Geschrieben von: Nico Ballbach

Donnerstag, den 05. März 2015 um 12:21 Uhr -



Die erste Mannschaft empfing am Donnerstagabend den TuS Waldböckelheim. Die Zeichen standen klar, mit zwei Mann Ersatz für den langzeitverletzten Torsten Musshoff und den erkrankten Joel Mähringer gingen die Dichtelbacher in das Spiel. Die Ersatzspieler waren Fabian Mades und Timo Küpper. Man wollte nicht ganz so schlecht aussehen wie in der Hinrunde, als man mit 1:9 nach Hause geschickt wurde. Nach den Doppeln stand es 1:2. Überraschenderweise konnte das Doppel 3 Nico Ballbach/Timo Küpper mit 3:1 gewinnen.

Im vorderen Paarkreuz spielte Arturo Pastoriza (Foto) seine starke Form aus und zeigte sich nervenstark, er gewann beide Spiele im 5. Satz. Nico Ballbach hingegen musste ins vordere Paarkreuz aufrücken und blieb bei seinem ohnehin derzeitigen Formtief chancenlos. Er gewann lediglich einen Satz gegen seinen alten Bekannten Marius Domann. Im mittleren Paarkreuz konnten Dario Stenzhorn und Tobias Weber gegen die Nummer 4 Altmoos ungefährdet gewinnen, genauso chancenlos waren sie aber auch gegen die Nummer 3 Andrae. Dario verlor sein erstes Einzel des Jahres 2015. Im hinteren Paarkreuz kamen Fabian Mades in zwei Spielen und Timo Küpper in einem nicht über jeweils einen Satzgewinn hinaus. So stand es am Ende 9:5 Für Waldböckelheim. Angesichts des Ergebnisses aus der Hinrunde könnte man dies als Steigerung betrachten. Aber man muss auch zugeben, dass die kommenden Aufgaben nicht einfach werden und man jeden Punkt hart erkämpfen muss, dazu ist die Mannschaft aber bereit. Weiter geht es am Samstag den 28.02. in Trier gegen den SV Trier Olewig.